

undefined - dimanche 24 décembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Audition de mi-année pour les élèves de Mustapha Elyakine



Démonstration de Tom drum par Alexia avec le concours de Mustapha Elyakine.

Guitaristes et percussionnistes de l'école de musique Entre deux mondes ont donné le meilleur d'eux-mêmes pour un gala juste avant les vacances.

Vendredi soir, l'école de musique Entre deux mondes de Creys-Mépieu a réuni ses élèves pour une audition à la salle des Écoux.

Une centaine de personnes, parents et amis, assistait à la prestation des enfants, des adolescents et des adultes, qui se sont produits pendant près de deux heures.

Tout d'abord, c'était au tour des guitares de vibrer pour deux niveaux : enfants et adolescents, puis adultes. C'était ensuite aux percussions de présenter leurs auditions. Djembés, cajuns, balafons et batteries ont démontré le savoir-faire des instrumentistes.

Tout au long des auditions, les applaudissements ont salué le talent des élèves et de leur professeur, Mustapha Elyakine, ainsi que leur courage face à l'émotion que procure une prestation publique.



Les adolescents jouent le boléro de Ravel avec leurs guitares. Accompagnée par les guitares, Ilyana a chanté une chanson de Michel Sardou.